



# AMLO celebra el aval del proyecto sin "moches"

Por Sergio Ramírez  
mexico@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador celebró la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, en lo general, el cual, dijo, garantizará apoyo a los más pobres y permitirá concluir obras, mismo que salió sin dar "moches" a los legisladores como sucedía con el entonces secretario de Hacienda, Agustín Carstens.

"Ya está el presupuesto, ¿es en lo general no? Ya es el último presupuesto que toca presentar (en su Gobierno), y es un presupuesto que nos permite terminar todas las obras, aumentar los apoyos al pueblo, sobre todo a los pobres", resaltó durante la conferencia mañanera en Palacio Nacional.

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS** aprobó el lunes, en lo general, el último PEF que ejercerá el Gobierno de la 4T, en el que se ratifica un recorte por 13,262 mdp a órganos autónomos.

Eltip

Recordó que en el pasado, durante la gestión de Carstens como titular de Hacienda, se avalaba el presupuesto por unanimidad porque compraban el voto de los diputados, y ayer se dio una votación dividida en San Lázaro con 262 votos a favor, 216 en contra y una abstención.

Comentó que con los recursos avalados por los legisladores para el próximo año fiscal, se aumentará la pensión de los adultos mayores al pasar de cuatro mil 800 a seis mil pesos bimestrales a partir del 1 de enero.

También habrá recursos para el incremento en becas para estudiantes, pensiones para personas con discapacidad, en los recursos para la atención de la salud, educación, seguridad, entre otros. "Va creciendo el apoyo al pueblo", insistió.

López Obrador manifestó que quienes se oponen a que el presupuesto se dirija a la población más necesitada, pues estaban acostumbrados a la corrupción y beneficiarse de los recursos públicos.

Ejemplificó que "un moche: si eran 10 millones, un millón; si eran 20 millones, dos millones. Si no, había otros ya más especializados que decían: 'No me des los 10 o 20 millones, nada más yo te voy a recomendar la empresa que va a hacer la obra', y ya recomendaba la empresa y esa empresa era la que le entregaba a él el moche".

Eso, sostuvo, es lo que prevalecía y que ya se debe de terminar, pues esto origina mucho coraje en quienes estaban acostumbrados a la corrupción, al tiempo que calificó como al exsecretario de Hacienda, Agustín Carstens, como un "mago".

9

Órganos autónomos tuvieron un recorte presupuestal



“

**YA ESTÁ EL PRESUPUESTO**, ¿es en lo general no? Ya es el último presupuesto que toca presentar (en su Gobierno), y es un presupuesto que nos permite terminar todas las obras, aumentar los apoyos al pueblo, sobre todo a los pobres

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

”